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世紀東急工業株式会社
沖縄営業所長 内田 徹也

会員の皆様 こんにちは
会員だよりの原稿に何かないかな～と考えてい

たところ、４月に赴任してきた所長がおいしそう
に「ハンバーガー」を大口あけて食べてようとし
ているのを発見・・・・
所長にストップをかけて大きさを測ってみると、
なんと、おもさ３３４グラム、大きさ１５ｃｍと
超特大サイズ。通常の３倍の大きさ(某コンビ二の
ハンバーガーと比較)お値段も３００円とこれまた

お財布にや
さしい。
キャンプハ
ンセンのゲ
ート近くで
「ジャンボ
バーガー」
の旗が立っ
ている店で
販売とのこ
とで、私も
早速購入し
てきまし
た。

パンに負けないくらいお肉も大きく、レタスも

会員の皆様こんにちは、弊社の工場は本部町字
崎本部の海沿いに位置しており、国道 449 号線完
成後は、その沖縄らしい風景のため、名護側の海
岸線はテレビ、映画などにもたまに出てまいりま
す。今回は、449 号線で楽しめる景色を一部紹介
したいと思います。まず、名護山入端海岸の沖合
の、2 つの岩が、ある方向から見ると亀の形に見
えるおもしろい岩（通称ヤンパーランジ）があり
ます。2 ～ 3 月頃の安和地先沖合ではクジラが回
遊しておりタイミング次第ではクジラの泳ぐ姿や
潮吹きの様子等も見ることができます。5 ～ 6 月
は中央分離帯に植樹されているソテツの新緑若葉
の新芽には心が和みます。その後の雄株や雌株（雄
花、雌花）観賞も楽しみであり、特に雄花の咲き
誇る状態は壮大です。安和を通過すると、広大な
水平線が見渡せる美しい景色が広がります。
本部町へお越しになる際は、海岸沿いの景色も

気にかけて見て頂くと、結構楽しめると思います。

どこからかぶり付くか検討中！

落ちそうなぐらいはさんであり、出来立てを食べ
られるので、とってもジューシーでした。
あまりにも大きいので、お店の方にカットしても
らって皆で分けて食べました。
今年の夏はいつもより残暑が厳しいように感じ

られます。夏の疲労回復に手軽に食べられる「ジ
ャンボバーガー」お昼ご飯にお勧めですよ～
今回も当営業所のガチマイ事務員が金武町から

お伝えしました。

沖縄道路株式会社
取締役工場長 岸本 成雄

現場全景
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見よこの大きさ！右は普通のバーガー

9 月 5 日（金）に
平成 26 年度の南部･
北部国道事務所との
道路建設意見交換会
を、宜野湾市のカル
チャーリゾートフェ
ストーネで開催しま
した。
意見交換には、会

員 31 社、32 名が参
加し、活発な意見交
換が行われました。
国道事務所側から、

総合評価方式における施工計画重視型とチャレン
ジ型の試行を実施拡大していく事で、受注機会の
増加に繋げたいとの、説明がありました。
また、工事の一時中止については発注者と受注

者が協議できる機会を作ることや、ガイドライン
の活用についても、言及がありました。その他に
も、施工上、積算上の問題、工期の設定等につい
て意見交換が行われました。
最後に、事務所から、現道工事における、現場

周辺への丁寧な対応をお願いしますとの、要望が
ありました。
意見交換会終了後には懇談会が開催され、上原

南部国道副所長の乾杯の音頭で幕開けとして、会
員各位との交流を深めながら歓談しました。

懇談会に先立ち、
日本道路協会道路功
労者表彰伝達式が行
われ、平成 26 年度
道路功労者として大
成ロテック（株）の
松田高志氏に表彰状
と記念品が授与され
ました。

大濵支部長から
賞状の授与！

意見交換会で挨拶する大濵支部長

南・北国道事務所と
意見交換！

懇談会の会場

9月 16日(火)に、18社、21名の参加を得て第
97回道路美化清掃活動を行いました。
当日は、集合場所の奥武山公園が樹木や草刈

りの作業日に当たり、いつもの駐車場が使えな
いとのことで、少し遠い第二駐車場となりました。
天気は、曇りでしたが蒸し暑く、普段より多

く歩いて汗だくの作業となりました。1キロヘ
ラス運動に少しは、役だったかも知れません。

野田醤油（現キッコーマン）営業マン
秋谷 満寿の言葉

（醤油 アメリカ市場を開拓せよ）

「誠実と勤勉以外には成り立たぬ業界である。
なぜなら、口先ではたとえ誤魔化せたとしても
人の官能を偽ることは出来ない」

当協会会員の座波建設株式
会社代表取締役社長座波隆司氏

が 9月 13日にご逝去されました。座波氏は平
成 24年から平成 25年まで企画・広報委員長と
して当協会沖縄支部の運営にご尽力頂きました。
謹んでご冥福をお祈りします。

歩いてみると、いろいろ落ちているモンです！


